

令和3年9月9日（木）

保護者の皆様

西東京市立東小学校

校長 渡邊 俊一

### 「オンライン授業の延長実施」のお知らせについてのお詫び

いつも本校の教育活動への御支援をいただきまして、誠にありがとうございます。

さて、9月8日付で学校より配布、ホームページにアップいたしました「新型コロナウイルス感染拡大防止のためのオンライン授業の延長実施について」のおたよりですが、内容に誤解を招く表現がありました。お詫びして訂正するとともに、今後、このようなことがないように細心の注意を払ってまいります。

具体的には、まだ、国として緊急事態宣言を延長するかどうか決定していない時点で、決定したかのような表現であったこと、オンライン授業の実施を延長することを西東京市が決定したかのように表記したことです。

「緊急事態宣言の延長」や「オンライン授業の期間延長」はあくまで推測上のことであり、今回のお便りは、万一のことに備え、準備するための「意向調査」でした。

改めまして、配慮のない文章のために、保護者の皆様に誤解や御心配をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。他にも、何かお気づきのことや御心配なことがありましたら、学校まで遠慮なく御連絡ください。

今後とも御理解・御協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

〔問合せ先〕

西東京市立 東小学校

副校長 山本 英男  
電話 042-421-6009